
Municipalidad de San Juan de Ojojona
San Juan de Oiojona F.M. Honduras C.A.

fels.2 2767 4L7t,2767 4035,2767 4497
E-ma¡l: alcaldía_ojojona@yahoo.es

Ojojona, Francisco Morazán

04 de julio del 2018

Señorlta:
lissie Gonrález Zelaya
Oficial Información Pública
Pre6ente.

Rec¡ba un atento ycordial saludo, deseándole lo mejor de los éx¡tos en sus encomendadas

funciones.

La presente es para hacerle saber que en el RUBRO DE PARTICIPACIO'II CIUDADA'TIA en el

mes de jun¡o 2018 se realizó un cabildo el 30 de jun¡o 2Ot8; por la Corporacion Municipal

adjunto convocator¡a del mismo.

Por lo que no tengo ningún t¡po de información más que br¡ndar.

Sin más que decir agradezco de antemano la atenc¡ón.

Atentamente.



Municipalidad de San Juan de Ojojona
San Juan de Ojojona F.M. Honduras C.A.

rels.: 27 67 -0173, 27 67 -0035, 2767 -0/97
E-mail: alcaldía oioion a @va hoo. es

ACUERDOS Y RESOTUCIONES DE I.A CORPORACION MUNICIPAI DEL CABILDO ABIERTO DEt DIA 30 DE JUNIO 2018
N. PUNTOS DE AGENDA. ACUERDO O RESOTUCION

1.

Punto a Tratar: Problemát¡ca Agua Potable,
Información del pueblo de Ojojona sobre el proyeclo del Pozo perforado en el lugar
denom¡nado Yucanteca y los Barrios a beneficiarse.

Toma la palabra el Señor Mart¡n González Valladares, reseña del
proyecto Pozo, Barrio Yucanteca este proyec{o es muy
beneficios ya que con la Corporación anterbr fue uno de los
mayores logros con apoyo de Visión Mundial esto va ayudar y se
va a subsanar varios barrios con problemas de Agua.

2. Soc¡abilización sobre los costos y Aporte Comunitario de los a beneficiarse.
Toma la palabra el señor Alcalde el costo del proyecto es de Lps. 1,000,000.00 (un millón
de lemp¡ras); pero en el presupuesto solo hay Lps. 400,000.00, aquí lo que se tendría que
hacer es recortar algunos proyec{os del casco urbano para pasarlo a este proyecto y poder
realizarlo pero queremos saber con cuento cuenta la Junta de Agua por eso pido a los
Regidores que revisemos el presupuesto y ponemos é Acuerdo para hacer las
modif¡caciones del presupuesto. También quiero saber si la Asamblea está de Acuerdo
de realizar la Zanjeria de! tanque ubicado en Yucanteca al Centro de distribucién y
quiero saber si están de acuerdo favor levantar la mano.- Intervención del Señor Martin
todo esto se ha sociabilizado por ejernplo Agua Dulce, Yucanteca, Llano, y todo esto se ha
sociabilizado. Intervención del Regidor Alberto Buenos días hacer ver que he estado
trabajando de la mano con la Junta de Aguay el comité de apoyo nosotros como Reg¡dores
hay disponibilidad y los proyectos de prioridad

La Asamblea: levanta la mano que está de acuerdo con lo
expuesto del Señor Alcalde.-

3. Información sobre la protección de las Micro cuencas: El Señor Fausto López Empresa
AESA esto es un proye¿to que el Gobierno a firmado con el Banm de Desarrollo restaurar
el S¡stema de Agua que fue afectado por el Gorgojo y Ojojona esta enlre los 23 Mun¡c¡pios
benef¡ciados y si tienen agua es porque todavía hay zonas en donde hay bosque, sus
beneficios con las Juntas de Agua y Asociac¡ones Cooperativas con los Aspectos legales
de las Juntas de Agua, Personería Juridica ,RTN, SlAFl, una vez obtenido eslo los vamos a
evaluar y elaboramos proyectos, plan de restauración y actividad de preparación de sitio, no
vamos a imponerle que hacer y como ustedes el consultor del BID estuvo en el cabildo

Toma la palabra el Señor Alcalde vamos a tener una sesión
extraordinaria con la Corporación Mun¡cipal para ponemos de
acuerdo y ver las zonas a proteger y la Junla de Agua que no
esté ¡nserlada en la Municipalidad no va a tener aceso a esos
benef¡c¡os.-
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Municipalidad de San Juan de Ojojona
San Juan de Ojojona F.M. Honduras C.A.
Íels.t 27 67 -OU3, 2767 -@35,2767 -c4gl

E-mail: alcaldía oioiona@vahoo.es

Anterior,identificarquienesson|osbeneficiario@
cuencas.-

4. Presentación de los Informes ¡inanc¡e¡os di la Junta ¿e Agua

Estado de resultado del 12 de mayo 2011 al31 de mayo 201g
Ingresos por Servicio

Otros ingresos L.

Total ingresos

Total gastos del per¡odo

Utilidad y/o peridias del periodo L.

Otros Egresos por cuentas por cobrar L.

Egresos no contabilizados por accesorios

4,300,061.75
276,267 .66

4,57 6,329.4t
4,443,560.42

L32,76a.99

38,500.00

a la Municipalidad

Saldo D¡ferenciado

Diferencia establec¡da en Mas
Saldo según Libros

L. 3,076.00
L. 97,t92.99
t. o.74
L. 91,192.25

Toma la palabra el Señor Alcalde según el informe en l¡bros hay Lps. 91,192.25 y en la
Municipalidad hay Lps. 400,000.00 en total contamos prácticamente Lps. 500,000.0b y er
costo es un millón que realmente es el que se necesita; todos debemos traba¡ar de la mano
tengo una propuesta: que el abonado pague um cuota de Lps. 500.00 o 200.00 como
aporte al proyecto de agua Yscanteca a secunda la propuesta la sra. Elba Miranda del
barrio Agua Dulce. Propuesta de omar Ramos: que esto sea por sectores de acuerdo la
capacidad de Abonados.- El señor Alcalde pregunta si están de Acuerdo con la propuesta
de Lps. 700.00, La asamblea responde que Lps.Soo.OO, pero 70O.OO Lps. No.-
La Asamblea Aprueba Lps. 500.00, una sola cuota como Aporte al iroyecto de Agua del
casco urbano.

La Co¡poración illunicipal Ratifica lo qué eproUo A nsarnUtea
de 106 Lps. 500.00 aporte de proyecto.-

Affi}.
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Municipalidad de San Juan de Ojojona
San Juan de Ojojona F.M. Honduras C.A.
rels.t 27 67 -0L73, 2767 -OO35, 2767 -O49r

E-mail: alcaldía oioiona@vahoo.es

Restructuración o cambio de la Junta de Agua eotaO
el señor Alcalde hay que mejorar esos errores hay que corregirlos voy a poner unos
regidores que fiscalicen la Junta de Agua y propongo a dos regidoies 6to. i 4to. y el señor
Regidor 8vo. Propone que se nombre una comisión para la elección de la Nueva Junta de
Agua habajar con el comité para hacer la Revisión de la Trans¡ción de la Junta de Agua.-
Expresa el señor Alcalde propongo se realice otro cabildo parc rcalizat la elección de la
nueva Junta de Agua pero solo tratar este tema, ya que el tiempo es muy corto esto ya es
con la Junta de Agua seria una Asamblea, pero lo que p¡do que traigan propuestas para
Ilevar a cabo esto.-

La Corporación Municipal Acuerda nombrar a láComisón a ros
Sres. Regidores 6to. José Alberto Gonzáez Medina y 8vo. Omar
Alfredo Ramos González y el Comité Apoyo de la Junta de Agua
para llevar a cabo la Transición de la Junta de Agua, realizando la
revisión de toda la documentación y proyecto para hacer
entregada.-
La Corporación Municipal Acuerda: se realice la Asamblea de
la Junta de Agua para la elección del cambio de la misma el dia
1 1 de Agosto a la 1:00 pm. en el Salón de usos múltiples.-
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Municipalidad de San Juan de Ojojona
San Juan cle Oioiona F.M. Hondura5 C.A.

CON|VOCATORIA
La Honorable Corporación Municipal de

San Juan De Ojojona, CoNSIDERANDo: que ra

Corporación es el órgano deliberativo Municipal, siendo la
máxima autoridad y le corresponde la facultad de crear,
reformar ¡t derogar los instrumentos normativos locales de

conformidad con la ley POR TANTO en uso de sus facultades y
en aplicación del artículo 32-B de la Ley de Municipalidades

vigente. ACUERDA' COITtrVOCAR a todos los

Beneficiarios Directos e Indirectos del
Servicio de Agua Potable del Casco

Urbano del Municipio de Ojojona al
..CABILDO ABIERTO''

Punto Unico a tratar:

Problem ática Agua Potable

Día: sábado 30 de junio del año 2018
Hora: 10:00 A.M.

Lugar: Salón de Us9qtr{últiples/ Ojojona

Centro.



Municipalidad de San Juan de Oiojona
San Juan de O¡o¡rna F.M. Hondur¿s CÁ.
f &.: 27 61 4tT3, 27 6, 1n35, 27 67 &9t

O¡rlrna, Francbco Morazán
04 de ¡ul¡o del año 2018

sEÑoRITA
usstE Gof{zAtEzzEl^YA
OFICIAT DE INFIORMAOÓil PUBUCA

SU DESPAO{O

Un cordial saludo Señorita Gonález

En relación a su solicitud de información con respecto a la PARI|OPAOOÍI OUDADAI{A estas

realizadas en el mes de junlo del año 201& directa del ciudadano con la ¡nstituc¡ón munic¡pal

act¡vidades en las cuales me ha tocado reprereÍtar como ulce akaHesa a la municipalidad, se

detalla lo sigu¡ent€:

FEctIA PAÍII@AXIES Ír€s(ngo()il flf lA
ACTMDAD

u de junio del año
20L4.

tic- Rca Antdka nod6,
Irlccüa de| c€|üo
Educdto Pabb Zúa
S¡,effa.

fi: @ BdEo,
Dir€ctor ituñ¡dpal de
Eú¡c.dónde Of;*¡n -

Pa.t! toúé Anbdo 5.e6,
Pár@deOioiona.
s.. r,r¡.b RoL.do Go|uáar'"
FlcCdcrE de b fso<i¿cill:t
de padres de f¿¡nita

(mil HOUSE del Comité
faer¡nstitucbnal,
exponhndo sus objetivos
logrados en actividades
ar|terbres en un 60it6, se

h¡zo presente un

representante de la Escuela

ñnefkam como ir¡vitado y
el motivo de la reunión fue
flrcstrar las múhiples
necesilades qu€ aun hacen

fatta en le instituc¡ón Para
una ¡n€¡)r educacón y

desarolb ¡ntegral del
alumno, haciendo menc¡ón

de ellas para que la

munkipalktad apoye según

lo enmarcado dentro del
pres¡¡pr¡es¡o de educ¡ckln.

Agradeciendo su atención.

Atentamente,

Cc A¡chlvo


